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 C'era una volta (e per fortuna c'è ancora) un bravo direttore
di rete con il merito di diversificare l'offerta televisiva
 ottenendo anche ottimi risultati di ascolto... Che cosa sta
accadendo a Rai Tre? Il direttore generale Mauro Masi vuole cambiare direttore
di rete. Paolo Ruffini a Rai Tre c'è stato per sette anni, con ottimi risultati sia sul
piano della qualità che su quello dei numeri.
Un’azienda sana dovrebbe difendere la propria squadra vincente, mentre una
rimozione “ad personam”, che non risponda ad esplicite e motivate istanze
culturali e aziendali, alimenta il sospetto di essere dettata solo da discutibili
ragioni politiche.
Come 100autori, ci auguriamo che Rai Tre resti quella
rete di offerta diversificata e non omologata, dall'informazione alla
satira, al racconto della realtà, che in questi anni gli spettatori hanno dimostrato
di apprezzare. E, di conseguenza, che sia guidata da un professionista all'altezza
del compito come Paolo Ruffini.
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